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richiede un aumento così drammatico della percentuale

di militari in ferma continuata, soprattutto se si considera

che dal 2010 il numero di militari necessari per

Ambacentro sarà alquanto trascurabile. Non c’è neanche

da temere che non ci siano forze sufficienti per

appoggiare le autorità civili in caso di catastrofi dovute

al maltempo. Aumenta invece il pericolo che detti militari

potrebbero essere usati per impieghi al di fuori
dell’esercito visto che sono disponibili in ogni caso.

Economia: Se il servizio in ferma continuata è incoraggiato

in modo tale da divenire la regola, il soldato di milizia

in corso di ripetizione si troverà in una situazione

svantaggiosa sul mercato del lavoro.

Un dipartimento di sicurezza riunisce le forze
La Consigliera nazionale di Friburgo Thérèse Meyer-Kälin

ppd), membro della commissione di politica civica

favorirebbe l’istituzione di un dipartimento di sicurezza. Nello

scenario da lei presentato al comitato della SSU, la consigliera

si è però limitata

al trasferimento nel DDPS dell’Ufficio federale per la polizia

fedpol). L’argomento principale secondo lei è costituito

dalle sinergie nell’ambito della condotta e delle risorse

come pure dalla responsabilità politica indivisa per le

misure di sicurezza e di protezione. I cantoni avrebbero un

solo partner di contatto. Sarebbe anche essenziale unire i
servizi d’informazione, il servizio informazioni strategico

estero) ed il servizio per l’analisi e la prevenzione

DAP/interno). La riforma del governo si trascina già da

qualche tempo. La Consigliera nazionale ne presume le

ragioni nell’aspetto umano piuttosto che nell’aspetto razionale.

Nessun Consigliere federale è disposto a cedere il suo

potere senza compenso. Il Parlamento vede di buon occhio

l’istituzione di un dipartimento di sicurezza.

Secondo il colonnello Denis Froidevaux, vicepresidente

della SSU, manca un concetto globale che unisca sicurezza

e difesa, tenga in considerazione gli aspetti internazionali

Schengen è una realtà), chiarisca le competenze fra

Confederazione, cantoni, comuni e organizzazioni private

di sicurezza e che regoli il principio della sussidiarità.

Soltanto dopo la realizzazione di un tale concetto si potranno

creare le strutture adatte. Un dipartimento di sicurezza

dovrebbe – secondo un concetto esteso di politica di
sicurezza ma manche in considerazione del federalismo –
coordinare gli elementi della sicurezza globale dal punto di

vista operativo e strategico, creare sinergie tecniche ed

organizzative fra corpi affini includendo anche quello

delle guardie di confine) ed offrire un servizio d’informazione

per tutto il dispositivo.

Il comitato della SSU condivide l’opinione dei due oratori

secondo i quali l’istituzione di un dipartimento di
sicurezza sarebbe adeguata e corrisponderebbe all’attuale

situazione di minaccia. Il comitato continuerà a seguire

questo tema.
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L’importante non è

quindi la grandezza
dell’esercito,
bensì il livello
d’istruzione ed il
grado di prontezza.
Il periodo d’istruzione

anni di servizio)
deve essere concentrato

e non esteso
il più a lungo
possibile.
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